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～さぁ、学校へ行こう！～ 

Ｐ Ｔ Ａ 便 り 

 

 

第１回実行委員会が、５月１１日（土）に開催されました。その概要をお知らせ致します。 

 

☆ 小嶋ＰＴＡ会長 挨拶 ☆ 

本年度 PTA 会長に選任されました小嶋と申します。長年、多くの実績を重ねてきた石丸

の後任ということで、重責に胃が痛くなりますが、他の役員の方や、先生方、保護者の皆

さまと協力して子供たちの学校生活がより楽しく、充実したものとなるよう、可能な限り

努めて参ります。お力添え頂けますと幸いです。 

 昨今、世の中は PTA廃止の流れがトレンドのようですね。実際、私も『PTAって何やって

るんだろう？』と気になった事はあります。ですが、中に入ってみると、通学路の安全性・

改善に関して繰り返し協議がされていたり、教育環境・部活動にも沢山、支援頂いている

事を知りました。生活がコロナ以前にほぼ戻りつつある今年度は、《PTA活動の見える化⭐》

に取り組みますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆ 逆井校長先生  挨拶 ☆ 

親と教職員の集まりであるＰＴＡは，子どもたちが健やかに育って欲しいという願いを

込めて，子どもたちの学校生活がよりよいものとなるような支援をしていくことだと思い

ます。柏市も我々教職員も子どもたちのために可能な限りの支援をしてまいりますが，Ｐ

ＴＡの皆さんからも支援いただくことで，子どもたちの教育環境がワンランク上のものと

なったり，学校生活が一層楽しいものとなったりしていきますので，ご協力をよろしくお

願いいたします。しかしながら，仕事や家事都合は誰にでもありますから，「できるときに，

できることをする」を風早中ＰＴＡの基本スタイルとして，遠慮せずに，無理のない範囲

で支援の手を差し伸べていただけたら幸いに存じます。 

さて，今年度の風早中は，新入生８２名を迎えて昨年度よりも１５名少ない全校生徒２

９９名，各学年３学級，ゆりの木２学級でスタートしました。１,２,３年生ともに新しい

学年で張り切った気持ちで授業や学校行事や部活動に多くの生徒が一生懸命に取り組んで

います。今の前向きな姿勢を一年間継続して大きく成長できることを願っています。５月



には風体絆祭，２年生の林間学校，６月には定期テスト，３年生の修学旅行と立て続けに

大きなイベントがあります。生徒は，学習に，行事に，部活動にと，忙しいながらも充実

した学校生活が送れるものと思います。 

今年度より，よりよい教育活動を目指して大きな変更を行いました。登校時間ですが，

教職員がしっかりと準備をして生徒を受け入れられるように登校完了が１５分遅くなり８

時３０分になりました。また，朝読書は給食の配膳時間の有効活用として昼読書となりま

した。行事では，熱中症対策として風体絆祭を９月から５月に変更しました。通知票の発

行は１０月と３月の年２回にして，授業時間を確保してじっくりと学習に取り組めるよう

にしました。 

風早中の教育活動は絶えず見直しを図りながら，より効果的に，より効率的に展開で

きるように，また，子どもたちが生き生きと学校生活を送り，自らの能力を最大限に伸

ばすことができるように，ＰＴＡの皆さんの知恵と労力をお借りして進めてまいりたい

と思いますので，今後とも，ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

☆ 報  告  事  項 ☆ 

＊ 学校 教頭先生より 

 ・5/26～28 2年生林間学校（福島方面） 

 ・6/8～10  3年生修学旅行（京都・奈良方面） 

 ・6/14   生徒総会 

 ・6/20～21 定期テスト 

 ・6/27   総体壮行会 

 ・7/9    学期末保護者会 

 ・7/19   1学期終業式 

 

＊ 本部より 

・5/8学校運営協議会参加 

・5/11第 1回実行委員会 

＊ 広報より 

・7/18「宮後」第 146号発行予定 

  

☆ 協 議  事  項 ☆ 

 ・市 P連バレーボール支援について 

 ・文化祭での PTA主催イベント開催について 

 ・卒業式垂れ幕について 

 ・来年度の PTA入会の意思確認について 

 ・ミニイベント企画の開催について 

 



☆ 年 間 予 定 ☆ 

・広報誌「宮後」の発行（年３回） 

・Ｐ連バレーボール大会支援 

・風体絆祭協力（今年度はボランティア募集無し）  

・風文紀祭協力  

・除草作業 

 

 

 新体制でＰＴＡ活動が始まりました。１年間よろしくお願いします。 


